



青き楓

島高だより
令和3年9月号
(通巻第186号)
長崎県立島原高等学校
編集：研修広報部

校長室から

『実りの秋に…』

校長 岩橋 順弘

9月に入り、朝夕も少しずつ肌寒さを感じるようになってきた。校内のいたるところで元気に鳴いていた蝉の声もすっかり聞こえなくなってしまい、代わりにコオロギや鈴虫などの秋の虫たちの音色が、なんとなく和やかな気持ちにさせてくれる。いよいよ秋が近づいてきたと実感する今日この頃である。

私たちが、四季を感じながら生活することは至極当たり前になっている。もちろん日本だけではなく他の国にも春夏秋冬はあるはずだが、日本人にとって季節を感じて生活することは大切なことなのかもしれない。暑さや寒さは当然のことではあるが、季節ごとの行事や花、野菜をはじめ俳句の季語など、日本の文化や生活の中で切っても切り離せないものになっていると感じる。しかし、私自身はトマトやナスはどの季節の野菜なのかもしっかり理解してないし、花に関しても夏のヒマワリぐらいの知識しかなく自らの不勉強を恥じ入るばかりである。気温や天候に愚痴をこぼすのではなく、「枕草子」の冒頭にもみられるように自然や生活の中から季節の移り変わりを感じることでできる心の豊かさや余裕を持っていたいものである。

いよいよ「実りの秋」を迎える。春から夏にかけて育ってきたさまざまな作物や穀物が収穫される季節である。豊かな実りを食べる楽しみはもちろんだが、過ごしやすくて穏やかな気候になり、学習や部活動、芸術、読書など腰を据えて取り組んでいく絶好の時期でもある。特に3年生にとっては夏の学習を経て、力を伸ばしていかなければならない重要な時期となる。すべての受験生が同じ思いで受験勉強に邁進している。勉強してもなかなか結果に表れないこともあるかもしれない。焦りは禁物である。そのようなときこそ、今自分がやらなければいけないことに集中して、地道に努力を続けることが力を伸ばすことに繋がる。他人と比べるだけでなく、今日の自分を少しでも超えていく意識を持ってもらいたい。ただ、勉強の合間に虫の涼しげな声に耳を傾ける時間は、心を落ち着け、リフレッシュするためにも大事な時間だと思う。

令和3年度第73回青楓祭

百花繚乱～咲き誇れ、新時代の旗手たちよ～

体育祭

9/22(水)

体育祭成績

【競技の部】優勝：5班 第2位：3班 第3位：6班
【応援の部】優勝：4班 第2位：2班 第3位：6班

入院している班長に競技の部優勝をプレゼントすることができて嬉しく思います。優勝することができたのも3年生をはじめ、5班全員が一致団結したおかげです。本当にありがとうございました。

5班班長代理 園田悠人

4班はどの班よりも楽しむことを目標に頑張ってきました。その結果、応援の部で優勝することができ、今まで頑張ってきた班のみんなにはとても感謝しています。ありがとうございました。

4班リーダー長 稲本喬弘

[1班]



[2班]



[3班]



[4班]



[5班]



[6班]



[集団演技 男子]



[集団演技 女子]



[リレー]



10月のおもな行事予定

- 9月30日(木)～5日(火) 学年末考査(3年)
- 中間考査(1・2年)1年は1日(金)～
- 5日(火) 進路講演会(2年)
- 7日(木) 早朝補習再開
- 3年生激励会(共通テスト100日前)
- 9日(土)～10日(日) 進研記述(3年)

- 12日(火) 修学旅行保護者説明会(2年)(19:00～)
- 14日(木) 文化祭
- 19日(火) 地学巡検(1年理科)
- 20日(水) 薬物乱用防止教室
- 23日(土) 大学別オープン(3年)
- 27日(水) DV予防教育(1・2年)
- 30日(土)～31日(日) 進研マーク(3年)
- 30日(土) 九州大学研修(1・2年希望者)



最近のHPより

各班の3年生がデザインから掲示まで手掛けた「のぼり」を紹介します！

<1班>



<2班>



<3班>



<4班>



<5班>



<6班>

